

Bolt se lleva el Premio Laureus del deporte



Montecarlo, 14 feb (RHC) El atleta jamaicano Usain Bolt fue elegido hoy como el mejor deportista masculino del año 2016, en la gala de los Premios Laureus celebrada aquí.

Bolt, ganador de tres oros en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, alzó por cuarta vez la distinción y superó en la elección al futbolista Cristiano Ronaldo y al jugador del baloncesto LeBron James, sus principales rivales.

En la categoría femenina se impuso la estadounidense Simone Biles, cuatro veces monarca en Río, primera gimnasta en recibir la distinción desde su creación en 2000, quien aventajó entre otras a la tenista alemana Angelique Kerber.

Asimismo, el premio al regreso del año fue para el nadador estadounidense Michael Phelps, quien competía por la distinción con el tenista argentino Juan Martín Del Potro, por sus cinco coronas en la Ciudad Maravillosa.

El premio a la revelación del año fue para el alemán Nico Rosberg, quien logró su primer título en la Fórmula 1 con Mercedes y poco después anunció su retiro.

Además, los Chicago Cubs, con su histórico título en la Serie Mundial del béisbol estadounidense, fueron elegidos el mejor equipo del año, y el Leicester City, campeón de la Liga inglesa, fue distinguido por su espíritu deportivo.

Finalmente, la esgrimista italiana Beatrice Vio fue destacada como la mejor deportista con discapacidad, mientras que el Equipo Olímpico de Refugiados recibió el premio a la inspiración deportiva.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121605-bolt-se-lleva-el-premio-laureus-del-deporte>



Radio Habana Cuba